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2 Opinião

Aqui na Folha, 
somos todos 

Mon@l...
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A colunista da Folha de 
Cubatão, Simone Gomes, 
mais conhecida como “Mo-
nal”, foi uma das homenage-
adas durante a Sessão Afon-
so Schmidt, que ocorreu na 
noite do dia 27 de junho, 
no plenário da Câmara Mu-
nicipal. Tal homenagem, é 
reconhecida como uma das 
maiores honrarias para os 
cidadãos e cidadãs cubaten-
ses, que de alguma forma 
contribuem para arte na ci-
dade.

Monal é comunicóloga, 
formada em Relações Públi-

cas e sempre trabalhou pelo 
crescimento da arte e da cul-
tura em Cubatão. Ela é colu-
nista fixa da página social da 
Folha, onde publica em sua 
coluna, a “Monal Social”, os 
principais acontecimentos 
e as pessoas que realmente 
fazem e acontecem, no dia e 
na noite cubatense.

A Folha de Cubatão, em 
nome de sua Linha Editorial, 
se sente honrado em poder 
contar com esta grande pes-
soal e profissional em suas 
páginas.

Parabéns, Monal!!!!!!!
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Dia 12
A prefeitura de Cubatão as-

sina contrato de 15 anos com 
a empresa de viação Fênix. O 
ato marca a transição de con-
cessões no transporte munici-
pal, que até o momento ainda 
está sob o domínio da empresa 
Translíder, no município desde 
os governos da ex-prefeita Mar-
cia Rosa (PT). O atual prefeito, 
Ademário Oliveira (PSDB), par-
ticipou da cerimônia.

Dia 15

Sempre questionada por seus 
moradores, a noite de Cubatão 
ganhou um novo e grande em-
preendimento gastronômico. 
O SPORT BEER PIZZA BAR serve 
cardápios variados, rodízio de pi-
zzas e chopp gelado. A casa que 
ainda conta com “espaço kids”, 
música ao vivo funciona nas 
dependências do Esporte Clube 
Cubatão (Jd. São Francisco) e 
tem a direção dos amigos Luiz 
Sobrinho e Ricardo Nóbrega.

Dia 16
Teve início o Festival de Dan-

ça de Joinville 2019. O Evento é 
considerado por muitos um dos 
maiores espetáculos de dança 
do Mundo. Diversas delegações 
de dança do Brasil estão na cida-
de catarinense. Cubatão é uma 
das cidades que vem represen-
tando e bem, a Baixada Santis-
ta na competição. A delegação 
cubatenses já vem conquistando 
bons resultados conforme o de-
senrolar das competições.

Dia 17

A Prefeitura de Cubatão en-
tregou mais de 40 títulos de 
propriedades para famílias mo-
radoras da Vila São José. A so-
lenidade ocorreu na Escola Mu-
nicipal João Ramalho, que fica 
nas proximidades do bairro. A 
secretária de Habitação, Andrea 
Castro disse que as escrituras de-
finitivas não custaram absoluta-
mente nada aos munícipes.

Dia 19
Uma mulher ficou ferida 

após cair em um buraco, en-
quanto olhava o celular, na ave-
nida Nove de Abril, nas proximi-
dades do número 2100. Ao cair a 
vítima machucou um dos dedos 
e sofreu um corte no supercilio. 
Ela foi ajudada por demais pe-
destres que passavam pelo local 
na hora do acidente. Alguns dias 
depois, foi possível ver uma rápi-
da operação “tapa-buracos”, na 
Avenida 9 de Abril.

Dia 27

 Sérgio Peralta (Patri) foi em-
possado pelo presidente da Câ-
mara de Vereadores de Cubatão, 
Fábio Alves Moreira, o Roxinho, 
como o mais novo legislador da 
casa de leis. Peralta é o primei-
ro suplente da coligação (PT, PV, 
PATRI) e teve exatos 998 votos 
na última corrida eleitoral, em 
2016. Ele assume o posto do pe-
tista Rafael Tucla, que está licen-
ciado do cargo por dois meses, 
por questões pessoais.

Fatos de JULHO...

Coluna  Raposa
com Luiz Roberto

do

DE VOLTA AO NINHO
A Coluna do Raposa 

tem condições de revelar 
que o atual secretário de 
Governo, Cesar Nascimen-
to, está há pouco mais de 
158 dias para retornar ao 
Legislativo. Sabe-se que 
Nascimento teria até três 
meses antes das eleições 
para retornar, mas que 
após deixar tudo acertado 
na sua pasta, deve assumir 
sua cadeira na Câmara.

PREFEITURA
TEM A RECEBER

Por conta do belo tra-
balho de mapeamento 
junto ao porto da área da 
Usiminas, realizado por 
fiscais do setor de Tribu-
tos, a Prefeitura tem a 
receber cerca de R$ 6 mi 
que a Justiça deu ganho 
de causa. Segundo apura-
do pela Coluna, a cidade 
vizinha de Santos já teria 
recebido esta quantia e 
agora a empresa tem que 
prestar contas com Cuba-
tão. Membros da Usimi-
nas estiveram conversan-
do com o prefeito, visando 
um acordo de pagamento 
até o fim do ano. Ou quem 
sabe, em janeiro de 2020. 

O FOMENTO
A Prefeitura de Cubatão 

deveria assinar termo de 
fomento que vai garantir o 
resgate do trabalho realizado 
pelos Grupos Artísticos da ci-
dade. Mas, tudo ficou agen-
dado para a próxima terça 
feira, 30, as 10 horas. Segun-
do uma raposa felpudíssima, 
pelo nobre e escovado, tudo 
que dependia da secretaria 
de Cultura foi feito a tempo, 
pois a idéia era ser assinado 
no dia de hoje, conforme 
nota enviada pela prefeitura, 
no dia 12 de julho.

“TENDA DOS MILAGRES”
Segundo uma raposa fel-

pudíssima, pelo nobre, um 
local da prefeitura estaria 
sendo chamada de “tenda 
dos milagres”, tal o número 
de pedidos e apagamentos 
de incêndio que tem recebi-
do.

GRANDES ARTISTAS
EM CUBATÃO

A Coluna tem condições 
de revelar que para o 12º 
ENCONTRO TECNICO PARA 
MAESTROS, MUSICOS E CO-
REÓGRAFOS DE BANDAS E 
FANFARRAS, promovido pelo 
5º ano pela Usiminas, e que 

terá dezenas de profissionais 
de todo o Brasil, terá como 
patrono o conheci João Car-
los Martins. Para o PRÊMIO 
AMIGO DAS BANDAS, que a 
Afaban irá promover, a con-
vidada especial será a atriz 
global Vera Holtz. A data dos 
eventos será definida nos 
próximos dias.

JÁ GASTOU?
A informação veio como 

uma bomba para quem 
acompanhava a sessão da ul-
tima terça-feira,23. Segundo 
o presidente da Câmara, Fa-
bio Alves Moreira, o Roxinho, 
em seu discurso no plenário, 
o secretário de Manutenção, 
Gilvan Guimarães, “já gastou 
toda a verba que é destina-
do as unidades de ensino”. 
Chegou a pedir:”TEM QUE 
TROCAR O TÉCNICO (SECRE-
TÁRIO)”, disse Roxinho. Com a 
palavra, o secretário da pasta.

VEM AÍ...MUDANÇA
NO LEGISLATIVO

O vereador Rafael Tucla 
anunciou em plenário que irá 
tirar uma licença de três me-
ses não remunerada. Em ple-
nário, na ultima sessão, o tre-
pidante vereador comunicou 
que o primeiro suplente Ser-
gio Peralta, que tomou posse 
cumprindo a forma regimen-
tal, e que deverá tirar uma li-
cença de 30 dias, deverá dar 
lugar ao segundo suplente An-
tonio Pádua, que há anos toca 
um grande projeto social na 
cidade. Tucla pediu aos seus 
pares que “cuidem do verea-
dor Pádua em seus projetos e 

não esqueçam de mim”.

DEU EMPATE...MAS,
TINHA UM NA SALA
Seis vereadores acatam 

o veto integral do prefeito 
no projeto do edil Anto-
nio Vieira da Silva.  Outros 
6 foram pela rejeição do 
veto.  Três edis ausentes: 
Cleber do Cavaco (que por 
coincidencia estava na sala 
dos vereadores ao lado do 
plenario, mas não partici-
pou da votação. Depois, 
participou da votação de 
um projeto da sua autoria). 
Sergio Calçados e Rodrigo 
Alemão (ambos ausentes 
da sessão).

PARTE II
Um parecer contrário ao 

veto foi proposto pelo edil 
Rafael Tucla. Disse que o 
veto do prefeito foi politico.  
Vota no prefeito ou no vere-
ador, questionou Tucla aos 
edis presentes na sessão. 
Para derrubar o veto seria 
necessario 8 votos. Então, 
venceu o voto político dito 
por Rafael Tucla. Projeto 
nº 570/2019 - Autoria: Pre-
feito Municipal. Assunto: 
comunica veto integral ao 
Projeto de Lei nº 79/2018, 
que institui o ‘Programa 
adote um ponto de ônibus’ 
no município de Cubatão.

VOCE SABIA? 
Que no ultima dia 24 de 

julho foi comemorado o dia 
da Ilumina Elétrica no Bra-
sil? Não me pergunte da 
iluminação em Cubatão.

Monal com a medalha ganha na Sessão Solene
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“Quem não governa para todos faz 
política eleitoreira”

Luiz Rosa – ex-vereador e autoproclamado 
pré-candidato a prefeito em 2020

Entrevista

VALENTIM CARDOZO
Da Redação

Considerado um dos 
partidos que melhor vem 
se organizando nessa fase 
pré-eleitoral, que visa as 
eleições para prefeito e ve-
reador do ano que vem, o 
“Republicanos” (antigo PRB) 
realizou na noite de ontem 
uma reunião no bairro da 
Vila Nova. O encontro ser-
viu como um parâmetro da 
legenda para o fortaleci-
mento em torno do nome 
do empresário e ex-prefeito 
interino de Cubatão, Wag-
ner Moura, como pré-can-
didato da sigla para o pleito 
de 2020.

Integrantes da diretoria 
executiva dos republicanos 
em âmbito municipal e até 
pessoas ligadas a legenda 
na esfera estadual mar-
caram presença, além de 
pré-candidatos a vereador, 
apoiadores e simpatizan-
tes de Wagner Moura. A 
Folha de Cubatão recorda 
que nas últimas eleições 

para prefeito (ocorridas em 
2016), Wagner Moura foi o 
principal opositor do pre-
feito Ademário (PSDB) nas 
urnas, onde alcançou cerca 
de 14mil votos, ocupando 
assim a segunda colocação 
no resultado final do pleito.

DIRETORIA
REPUBLICANA 

Segundo o vice-presi-
dente dos Republicanos em 
Cubatão, Marcos Roberto 
Silva, o “Tinho”, o parti-
do está se organizando em 
prol da pré-candidatura de 
Wagner Moura, ao principal 
cargo executivo da cidade. 
“Essa é a nossa prerrogativa, 
a qual estamos trabalhando 
desde o ano passado, com 
importantes lideranças po-
líticas em Cubatão e, sendo 
assim, decidimos fazer o Re-
publicanos voltar a crescer, 
com uma chapa forte de 
pré-candidatos a vereador e 
com um nome próprio para 
prefeito, o qual seria o do 
Wagner Moura”, diz Tinho.

Outro fator deixado cla-

Após reunião com discursos inflamados, 
Republicanos afirmam nome de Wagner Moura

Ex-prefeito por 35 dias, empresário
é a ‘bola da vez’ na legenda

Sexta-feira, 26
JUL / 2019
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VALENTIM CARDOZO
Da Redação

FOLHA DE CUBATÃO: 
Quem é o Luiz Rosa?

LUIZ ROSA: Luiz Rosa é 
um gaúcho com 65 anos, 
da cidade de Passo Fun-
do/RS, que chegou em 
Cubatão ainda muito no-
vinho. Eu me abriguei nos 
bairros Cotas, onde morei 
por mais de 30 anos. Ao 
ver o empenho do povo 
de Cubatão em trabalhar 
no Polo Industrial, des-
pertou em mim um gi-
gante na vida pública. Fui 
vereador e presidente da 
Câmara e isso me creden-
cia muito a colocar meu 
nome como opção.

FOLHA DE CUBATÃO: 
Com esta declaração sua, 
então já podemos consi-
derá-lo um pré-candida-
to a prefeito nas eleições 
de 2020?

LUIZ ROSA: Sim.

FOLHA DE CUBATÃO: 
Você ficou afastado da 
política por um tempo. 
Por quê retornar agora?

LUIZ ROSA: Da política; 
mas não da minha cidade. 
Porém eu sempre parti-
cipei da vida pública de 
Cubatão como um muní-
cipe, pois apesar de não 
ter mandato sempre tive 
minhas opiniões e com 
elas tentei ajudar Cuba-
tão.

FOLHA DE CUBATÃO: 
Você é um apoiador de 
novos investimentos em 
Cubatão? Afinal... você 
tem empresas instaladas 
aqui.

LUIZ ROSA: Eu nunca 
abandonei Cubatão, pois 
sempre acreditei aqui. 
Tudo o que tenho ganhei 
nessa Cidade. Aqui sempre 
foi um celeiro de oportuni-
dades e hoje, infelizmente 
está abandonada pelo po-
der público. Ver a cidade 
assim é muito triste, pois 
se continuarmos nessa tra-
jetória, é bem possível que 
voltemos a ser um distrito 
do vizinho município de 
Santos. Pois não vejo em-
penho naqueles que foram 
eleitos para administrarem 
para a população.

FOLHA DE CUBATÃO: 
Como retomar o cresci-
mento do comércio e da 
indústria?

LUIZ ROSA: Matéria pri-
ma como mão de obra e 
geração de renda nós te-
mos, porém precisamos 
saber como discutir isso. 
A secretaria de Comércio e 
Indústria tem que chamar 
o Polo Industrial para con-
versar. Um bom exemplo 

disso é que até agora não 
sabemos que rumo terá a 
Usiminas, sendo que preci-
samos fazer da cidade uma 
incubadora de postos de 
trabalho.

FOLHA DE CUBATÃO: 
Qual o principal erro da 
atual administração muni-
cipal?

LUIZ ROSA: Esse gover-
no trabalha apenas para 
uma camada de pessoas. 
Subestimar o funcionário 
público e resolver a situa-
ção do professor com cas-
setete e rojões ao invés de 
diálogo parece ser o lema 
deles. Imagine você na sua 
casa a brigar com os seus 
filhos? É isso que acontece. 
O trabalho desse governo é 
pelo retrovisor.

FOLHA DE CUBATÃO: O 
quê você quer dizer em 
“administrar para uma 
única camada de pes-
soas?”

LUIZ ROSA: Quem não 
governa para todos não faz 
política pública, mas sim 
política eleitoral e partidá-
ria, já visando as próximas 
eleições. Isso é claro e no-
tório em diversos lugares 
e aqui em Cubatão, não é 
diferente. Comerciantes e 

a pouca classe média da 
cidade não está sendo con-
templadas. O fechamen-
to da CURSAN é um bom 
exemplo disso, pois essa 
foi apenas uma das atitu-
des que fez com que o di-
nheiro parasse de circular 
dentro da cidade. Por pior 
que tenha sido a adminis-
tração anterior, havia in-
vestimento no comércio 
local via benefícios volta-
dos para o servidor. Nem 
isso foi mantido.

FOLHA DE CUBATÃO: O 
seu partido PDT, já está fe-
chado em prol de uma pré-
-candidatura de Luiz Rosa 
para prefeito de Cubatão?

LUIZ ROSA: Sou diretor 
da executiva estadual do 
PDT. Hoje em âmbito mu-

nicipal, o partido está sob 
uma comissão provisória 
presidida pelo ex-vereador 
Dojival Vieira. Pretende-
mos montar um diretório 
e meu nome já foi sabati-
nado pelo partido aqui em 
Cubatão. E com esse apoio, 
coloco meu nome à dispo-
sição da legenda, mas es-
tamos abertos para novas 
filiações, até por que o PDT 
é um partido democrático.

FOLHA DE CUBATÃO: 
Que tipo de política Cuba-
tão precisa?

LUIZ ROSA: A popula-
ção deve pensar no melhor 
para Cubatão. Até por que 
uma política bem feita é 
uma política que beneficie 
a todos, e não apenas uma 
parte para se fazer política 

“eleitoreira”. Isso fará com 
que a cidade seja admi-
nistrada para os cidadãos, 
com saúde, lazer, educa-
ção, atendimento social e 
responsabilidade.

FOLHA DE CUBATÃO: 
Cubatão precisa de que 
tipo de prefeito?

LUIZ ROSA: O prefeito 
tem que ter pulso firme 
e experiência de quem já 
tenha no mínimo adminis-
trado alguma coisa impor-
tante na vida. É necessário 
ter currículo e condições 
de aglutinar funcionários 
públicos e investidores 
da iniciativa privada, para 
que possam ser gerados os 
esperados empregos que 
a população de Cubatão, 
tanto necessita. 

Wagner Moura é o pré-candidato dos Republicanos

ro pelo vice-presidente da 
legenda em Cubatão, é que 
o partido está unido nesse 
propósito. “Não abrimos 
mão do nosso pré-candidato 

até porque ele já foi testado 
nas urnas e é um empreen-
dedor de nossa cidade. Por 
esse e outros itens que de-
monstram experiência ad-

ministrativa, tanto na ini-
ciativa privada, quanto na 
vida pública é que estamos 
incumbidos nesse projeto, 
pois o Republicanos tem 

certeza e assina embaixo 
que a pré-candidatura do 
Wagner é algo certo em 
Cubatão”, finaliza o diretor 
da legenda.

Tinho diz que o partido está se organizando
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Sem previsão de entrega, 
Centro de Oncologia

continua fechado

Sexta-feira, 26
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Em fevereiro, prefeitura previu que complexo seria entregue à população no limite de seis meses, mas prazo deverá sofrer atraso

www.folhadecubatao.com.br

THIAGO DANTAS &
VALENTIM CARDOZO
da Redação

Uma das grandes ban-
deiras do então candidato 
à prefeito Ademário, no 
ano de 2016, era uma res-
posta efi ciente ao setor de 
saúde da cidade. Na épo-
ca, a área vivia uma situa-
ção calamitosa. O Hospital 
Municipal não conseguia 
atender a demanda. Me-
ses após assumir o car-
go de prefeito, em 2017, 
Ademário Oliveira fechou 
o hospital com a promes-
sa de reabri-lo de forma 
que atendesse com quali-
dade a população. O feito 
foi cumprido. Em dezem-
bro de 2017, o Hospital 
reabriu com um novo par-
ceiro de administração, a 
Fundação São Francisco 
Xavier (FSFX), um braço 
do Grupo Usiminas.

Segundo informações 
do site da fundação, o 
hospital tem como carac-
terís� ca o atendimento 
de Hospital Geral e Ma-
ternidade, voltado para 
o suporte de média com-
plexidade. Oferta 75 leitos 
SUS e mais 50 leitos con-
vênio, atendimento de 25 
especialidades e serviços 
de Traumatologia, Mater-

nidade, Internação Pediá-
trica e Adulto, Centro Obs-
tétrico, Centro Cirúrgico e 
de Terapia Intensiva.

No acordo fi rmado, a 
FSFX teria sob sua respon-
sabilidade a adaptação do 
an� go prédio do teatro 
municipal, que fi ca situ-
ado ao lado do hospital, 
para ali serem instalados 
os serviços de oncologia, 
medicina hiperbárica e 
hemodiálise. Em nota, a 
FSFX informou que a obra 
foi concluída em fevereiro 
deste ano conforme o cro-
nograma. Segundo a Fun-
dação a reforma de todas 
as áreas necessárias para 
o funcionamento desses 
serviços. Em matéria pu-
blicada pelo jornal A Tri-
buna, em 07 de fevereiro, 
a administração municipal 
afi rmou que o Centro de 
Especialidades Médicas 
do Hospital Municipal de 
Cubatão seria inaugurado 
em seis meses. 

No úl� mo dia 18 de ju-
lho, o secretário de Saúde 
do Estado de São Paulo, 
José Henrique Germann, 
esteve na cidade. Perto 
de estourar o prazo de en-
trega do Centro de Onco-
logia, Germann assumiu 
com o prefeito Ademário 
Oliveira o compromisso 

de repassar ao municí-
pio uma verba de R$ 500 
mil que será inves� da na 
compra do equipamento 

necessário ao anexo hos-
pitalar  e, ainda, em curto 
prazo, de garan� r a par-
� cipação do governo do 

Estado no custeio do com-
plexo.

A ex-vereadora Nêga 
Pieruzi, que faz parte do 
Conselho Municipal de 
Saúde, ques� ona se o 
centro de oncologia é re-
almente um centro de on-
cologia. “Quando os con-
selheiros visitaram o local, 
nós detectamos algumas 
falhas. Fizemos uma carta 
chamada Carta da Henry 
Borden em outubro do 
ano passado e até hoje 
nós não recebemos uma 
resposta”, disse a conse-
lheira. Ela afi rma que a 
carta foi enviada à Secre-
taria Municipal de Saúde. 
“Como pode o centro ser 
chamado de Oncologia 
se ele apenas vai realizar 
Quimioterapia? Onde vão 
fazer a radioterapia? O 
tratamento vai ser metade 
num lugar metade no ou-
tro? Isso não é um centro! 
Se o hospital pretendia 
ter um centro oncológi-
co, deveria ser um centro 
completo, com tudo o que 
requer na medicina para o 
tratamento do câncer. O 
centro oncológico só deve 
ser aberto com todo o seu 
tratamento e não um faz 
de conta para enganar o 
povo”, fi nalizou.   

A reportagem da Folha 
conversou com a Secretá-
ria de Saúde de Cubatão, 
Andréa Pinheiro. Segundo 
ela, o Prefeito assumiu um 
compromisso junto com 
toda a equipe da saúde 
e a Secretária de Saúde. 
“Ocorre que, nesse perío-
do, nós estamos passando 

pelo processo de compra 
e fi nalização de aquisição 
de alguns equipamentos.” 
Sobre a entrega do equi-
pamento para a popula-
ção, Andréa diz que não 
há uma data defi nida para 
entrega. “Quem me co-
nhece sabe disso, quando 
eu falo uma data é porque 
realmente a gente tem 
que chegar nela, então 
eu não tenho como falar 
dessa data ainda, porque 
estamos na fi nalização de 
compras.” Sobre os equi-
pamentos, Andréa explica 
que o item é muito espe-
cífi co. “O equipamento 
de oncologia e de hemo-
diálise, inclusive a câmara 
hiperbárica, não são fer-
ramentas muito comuns. 
Estamos comprando um 
equipamento de ponta, 
o melhor que temos na 
atualidade.” A secretária 
confessou que houve di-
fi culdades na questão das 
compras. “Tivemos pre-
gões que foram fracassa-
dos, mas a Secretária de 
Saúde e outros órgãos do 
município que estão en-
volvidos nas compras da 
saúde estão reunidos para 
sanar esse fi nalzinho para 
que a gente abra o centro 
de oncologia, hemodiálise 
e câmara hiperbárica.”

Por sua vez, a Funda-
ção informou que con-
forme pactuado junto ao 
município, a reforma da 
parte estrutural é de res-
ponsabilidade da FSFX e a 
compra dos equipamen-
tos, de responsabilidade 
da Prefeitura Municipal.

“Quando os conselheiros visitaram o local, nós detectamos 
algumas falhas. Fizemos uma carta em outubro do ano 
passado e até hoje nós não recebemos uma resposta”

Nêga Pieruzi,
conselheira de Saúde e ex-vereadora

“Quando eu falo uma data é porque realmente a gente 
tem que chegar nela, então eu não tenho como falar dessa 

data ainda, porque estamos na fi nalização de compras”
Andréa Pinheiro,

secretária de Saúde

Centro de Oncologia continua sem ser inaugurado e sem poder atender a população

Escadas foram isoladas para não acessarem o prédio
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A CEGONHA CHEGOU

Para o Casal Valentin e Thais trazendo a pequena Ayla para nossa alegria. Deus aben-
çoe a família que cresce em amor.

VILA NOVA
Na sede da Sociedade de melhoramentos 
todas as sextas-feiras à partir das 20 horas 
rola um forró pra família. No dia 19/7 quem 
animou o salão foi Justino e Marizete. A sede 
fica na Av. Nações Unidas, 344.

PARABÉNS
Parabéns a minha 
amada Cristina 
Gomes que come-
morou 8/7 mais um 
ano de vida. Deus 
continue abençoan-
do. Feliz vida.

Feliz vida a amiga Fabiana Oliveira que come-
morou seu aniversário no dia 24/7. Parabéns 
gata garota.

Ao amor da minha vida Hebert Felipe, que 
comemorou niver dia 10/7 desejo que Deus 
realize os desejos do seu coração. Feliz vida. 
Na foto com a esposa Ana Cláudia.

Parabéns a ama-
da Rosinei que 

celebrou com a 
família e amigos 
seu aniversário 
no dia 10/7 em 

uma animada 
festa na Kantina. 

Deus abençoe 
ricamente.

Parabéns ao Lucca  que completou 2 aninhos 
no  dia 16/7, na foto com a prima Melissa 
Russi que também que completou 12 anos no 
dia 13/7 e a mãe Karrinny.

Parabéns ao casal, Alexandre Mendes da 
Silva e Jéssica Ribeiro Amorim que trocaram 
alianças no sábado dia 20/7. Deus abençoe a 
união.

COSTÃO
Close das meninas do Studio Hype de Dan-
ça do Ventre que se apresentaram no 6º 
Costão Junino no último fim de semana.

ESPAÇO DAS DELÍCIAS
O Espaço das Delícias 
além do almoço, com 
precinho, agora está 
oferecendo deliciosos 
caldos e porções á partir 
das 18 horas, e aos fins 
de semana música ao 
vivo, vale a pena conferir, 
Rua Embaixador Pedro 
de Toledo, 326 (em fren-
te ao Centro Esportivo), 
infopedidos 988139566.

FESTA DA TAINHA
A 9ª Festa da Tainha promovida e organizada pelos 
amigos da  A.R.L.S. Aliança Fraterna no dia 21/7 
foi um sucesso, parabéns ao Presidente Luiz Carlos 
Fraga agradeceu  o apoio de todos e já avisou que o 
próximo é o Porco no Rolete, vamos aguardar.

CHOPP E PIZZA
No dia 15/07 inaugurou o novo point  para quem gosta de curtir 
um chopp com pizza, trata-se do Sport Beer, que além de diversos 
sabores de pizzas, também oferece beirutes, porções variadas 
e espaço kids para os pequenos. Desejamos sucesso ao novo 
empreendimento que fica na Rua Belarmino do Amaral, 800, no 
Jardim São Francisco,  Whats da casa13 97413 0813.

ROTARY
Parabéns 
a Yolanda 

Hanashiro 
Taminato 

que tomou 
posse como 

presidente do 
Rotary Club 

Itariri e Pedro 
de Toledo no 

dia 20/7.
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THIAGO DANTAS
Da Redação

Não está fácil abastecer 
o tanque do carro ultima-
mente. Apesar de algumas 
quedas no preço nos últi-
mos meses, o item com-
bustível é um dos que mais 
pesam no bolso do consu-
midor. Para o cidadão cuba-
tense, o item combustível 
pesa ainda mais. A cidade 
tem um dos preços do litro 
de combustível mais caro 
da região. Nossa equipe de 
reportagem percorreu algu-
mas cidades da Baixada San-
tista e notou uma diferença 
considerável entre os preços 
praticados em Cubatão e em 
outras cidades. Mesmo com 
uma refinaria e distribuido-
ras situadas no município, 
o cubatense sofre e tem de 
gastar mais na hora de en-
cher o tanque.

De acordo com o site 
Deepask, no último levan-
tamento realizado no ano 
de 2013 pelo DETRAN/SP, 
Cubatão possuía 48.381 veí-
culos cadastrados. Uma mé-
dia de 2,59 habitantes por 
carro. A média nacional é de 
2,57. Segundo levantamen-
to realizado pela Folha de 
Cubatão, existem 13 postos 
de abastecimento na cidade, 
sendo que apenas um abas-
tece com o gás natural. Os 
postos de bandeira Petrob-
rás são a maioria, e grande 
parte deles estão localizados 
na região central da cidade. 
Em locais como o Jardim 
Casqueiro, motoristas con-
tam apenas com um único 
posto de abastecimento.

Dados obtidos pela Folha 
de Cubatão apontam que o 
preço praticado nas bombas 
de gasolina do município 

Em Cubatão, encher o tanque fica caro
Apesar das quedas nos preços nas últimas semanas, combustível em Cubatão é um dos mais caros da região

POLÍCIA
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são cerca de 2% mais caro 
do que os praticados nas ci-
dades vizinhas. Parece pou-
co, mas, na hora de encher 
o tanque, a diferença vem à 
tona. Completar o tanque de 
um carro popular em Cuba-
tão sai cerca de R$5,00 reais 
mais caro do que em Santos.  
Se o consumidor abastece 
duas vezes no mês, o valor 
fica em R$10,00 reais. Num 
ano corrido, a conta chega à 
R$120,00 reais no total. Um 
taxista, que preferiu não se 
identificar, afirmou que sem-
pre que dá abastece o veícu-
lo fora de Cubatão. “Quando 
tenho oportunidade, abas-
teço etanol em Santos. Lá, 
eu abasteço à R$2,50 e em 
Cubatão é R$3,00 reais.” O 
taxista afirma que a maioria 
dos taxistas não cooperados 
faz o mesmo.

ABASTECIMENTO
DE GÁS NATURAL

Cubatão já teve dois pos-
tos de abastecimento de gás 
natural (GNV), ambos locali-
zados na região do Sítio do 
Cafezal. De acordo com Fá-
bio Emmerich Salles, presi-
dente da Cooperativa Ligue 
Táxi de Cubatão, o antigo 
proprietário do posto loca-
lizado na Avenida Nove de 
Abril não obteve o retorno 
financeiro esperado. Segun-
do Fábio, na época, 70% dos 
consumidores de gás natural 
eram da cooperativa, e o res-
tante era de outras cidades. 
Hoje, o posto de abasteci-
mento funciona no modelo 
“Posto Garagem” e atende 
exclusivamente os coopera-
dos. “O posto só pode abas-
tecer a frota. Não vendemos 
combustível, vendemos 
transporte e respeitamos 
o contrato com a Comgás”, 

afirmou Salles que lembra 
que o modelo utilizado em 
Cubatão é um dos pionei-
ros no Brasil. Atualmente, 
o posto garagem atende 82 
cooperados, todos taxistas 
da cidade. Atualmente, o 
site da Agencia Nacional de 
Petróleo (ANP), informa que 
o Posto Petrobrás, localizado 
na Rodovia dos Imigrantes, 
comercializa o produto para 
todos os consumidores, po-
rém a equipe de reportagem 
não conseguiu confirmar a 
informação até o fechamen-
to desta edição. 

 
O QUE DIZ A ANP

Em nota, a Agência Nacio-
nal de Petróleo (ANP) infor-
ma que a Lei nº 9.478/1997, 
que vigora no país desde 
2002, garante a liberdade 
de preços em toda a cadeia 
de produção, distribuição e 
revenda de combustíveis e 
derivados de petróleo. As-
sim, não há qualquer tipo de 
tabelamento de preços, nem 
fixação de valores máximos 
e mínimos ou exigência de 
autorização oficial prévia 
para reajustes de preços dos 
combustíveis em qualquer 
etapa da comercialização. 
A ANP afirmou que acom-
panha semanalmente, por 
meio do Levantamento de 
Preços e de Margens de Co-
mercialização de Combustí-
veis, o comportamento dos 
preços praticados pelas dis-
tribuidoras e postos reven-
dedores de combustíveis. 
O objetivo dessa pesquisa 
semanal é contribuir para 
que os consumidores bus-
quem as melhores opções 
de compra e permitir a iden-
tificação de mercados com 
indícios de infração à ordem 
econômica.

E O REPRESENTANTE
DOS POSTOS 

O sindicato que repre-
senta os Postos de Combus-
tíveis na Baixada, a Resan, 
informa que o fato de as 
regiões da Baixada Santista 
e do Vale do Ribeira terem 
o combustível mais caro do 
Estado de São Paulo se jus-
tifica por alguns fatores e 
destaca que cada posto tem 
um acordo comercial com 
a(s) distribuidora(s) que o 
abastece(m). Dessa forma, 
o preço do litro é definido 
pelo posto por através de 

acordos individualizados, 
que geralmente levam em 
conta prazos de pagamento 
e até a quantidade negocia-
da por período. Quanto ao 
valor do produto cobrado 
nas bombas, cada estabele-
cimento é livre para aplicar 
a chamada ‘margem bruta 
de revenda’, que é resulta-
do dos custos operacionais 
que vão desde aluguel, folha 
de pagamento, impostos, 
até despesas com insumos 
como água e energia elétri-
ca, além de elevados custos 
com proteção ambiental e 

obrigações de treinamentos 
contínuos do quadro fun-
cional. O sindicato reforça 
que os consumidores que 
quiserem avaliar o valor dos 
combustíveis praticados na 
Baixada Santista e Vale do 
Ribeira deverá fazê-lo por 
meio da pesquisa de preços 
oficial da ANP (http://www.
anp.gov.br/preco/), onde 
estão disponíveis em uma 
mesma tabela o preço pelo 
qual o revendedor comprou 
o produto da distribuidora 
e o valor final praticado na 
bomba.

Postos em Cubatão registram um dos maiores preços da Baixada Santista

VALENTIM CARDOZO
Da Redação

Na madrugada da última 
quarta-feira (24), por volta 
das 03h, policiais militares 
realizavam ronda na interli-
gação das rodovias Anchieta 
e Imigrantes, quando deci-
diram abordar uma motoci-
cleta preta, da marca Honda 
e modelo “Biz” que estava 
em alta velocidade pelo lo-
cal. Durante a abordagem os 
policiais identificaram que o 
condutor, Rodrigo de Souza 
não era habilitado e que o 
veículo também estava sem 
documentação, além de es-

tar com a numeração (chas-
si) adulterados e até mesmo 
o emplacamento era ilícito, 
pois pertencia a outra moto. 

O infrator tentou alegar 
aos militares que a moto foi 
adquirida na “feira do rolo” 
do jardim Rio Branco, na vi-
zinha cidade de São Vicente, 
de um homem chamado Fer-
nando (o qual o infrator disse 
desconhecer), por um valor 
de R$ 2,5mil reais. Ele disse 
ainda aos “homens da lei” 
que não fez questão da docu-
mentação por que a moto foi 
adquirida apenas para “ro-
dar pelas redondezas”. 

Após constatarem tan-

tos delitos em um simples 
“rolezinho de motoca”, os 
policiais levantaram junto 
ao condutor que ele já ha-
via sido preso por condutas 
como roubo e receptação. 
Ao juntarem os fatos do dia 
com o histórico do “motoci-
clista, os policiais decidiram 
autuar Rodrigo em flagrante 
por receptação, adultera-
ção de sinal identificador de 
veículo automotor e dirigir 
sem permissão. 

Foi feita a prisão preven-
tiva do condutor e a moto-
cicleta foi recolhida para 
exame pericial. A Delegacia 
Sede de Cubatão registrou.

Moto comprada na “Feira 
do Rolo”custa caro a 
condutor sem CNH

Reprodução internet

Blitz foi realizada na Interligação Anchieta-Imigrantes

Da Redação

Durante patrulhamen-
to rotineiro por volta das 
18h05 da última terça-
-feira, na região da Rua 
Waldemar Luís Martins, 
no Jardim São Francisco, 
a polícia militar avistou 
dois homens empurrando 
um carrinho metálico com 
aproximadamente doze sa-
cos repletos de milho. Ao 
serem  questionados sobre 
de onde seria a origem do 
produto pelos policiais, os 
rapazes confessaram que 
horas antes, haviam pega-
do os grãos de um vagão 
de trem que estava parado 
nas proximidades do local 
e que estavam “vendendo 
a mercadoria”.

Ao identificarem que se 
tratava de um caso de fur-
to, os policiais procuraram 
funcionários da empresa a 
qual transportava os grãos, 
onde foi confirmado que 
realmente havia um vagão 
no local citado, e, que o 
mesmo já havia sido loco-
movido. 

Apesar de terem con-
fessado o delito, os “cata-
dores de milho” não foram 
autuados. Isso por que o 
Artigo 302 do Código Pro-
cessual Penal, diz que si-
tuação flagrancial é para 
quem está cometendo ou 
acaba de cometer o crime, 
além de ser perseguido ou 
encontrado logo em se-

guida, com os objetos de 
furto. Porém, como o fato 
ocorreu diversas horas an-
tes dos averiguados terem 
sido encontrados com a 

mercadoria, o flagrante foi 
descaracterizado.

Dessa forma, sem o fla-
grante, apenas o milho foi 
apreendido.

Dupla “quase” vai em cana 
por querer vender milho que 
estava em vagão de trem

Milhos foram furtados de vagões de trem

Valentim Cardozo

Thiago Dantas
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THIAGO DANTAS
Da Redação

Nos últimos anos, foi per-
ceptível o crescimento de ci-
clistas nas vias de quase todo 
o país. Segundo a pesquisa 
Origem e Destino realizada 
pela EMTU em 2012, só em 
Cubatão, são 13 mil ciclistas 
que transitam pelas vias da 
cidade diariamente. Algumas 
cidades se adaptaram de for-
ma aceitável a esse grande 
volume, já outras nem tanto. 
Cubatão, por exemplo, tem a 
pior posição entre as cidades 
da Baixada Santista quando o 
assunto é espaço destinado 
para ciclistas. De acordo com 
números informados pela 
Assessoria de Imprensa da 

Prefeitura da cidade, Cuba-
tão possui pouco mais de 14 
quilômetros de ciclovias es-
palhadas no município. Além 
da baixa quilometragem, as 
ciclovias existentes sofrem 
com a ausência de manuten-
ção. Em termo de compa-
ração, Praia Grande possui 
quase 100 quilômetros de 
ciclovias. Na vizinha Santos, 
são quase 50 km de vias para 
uso dos ciclistas.

Para o comerciante Erna-
ni Patrício da Silva, que além 
de comercializar bicicletas e 
acessórios para bikes, peda-
la profissionalmente há 25 
anos, as ciclovias de Cubatão 
estão péssimas, e compara 
Cubatão a outras cidades que 
possuem uma malha cicloviá-

www.folhadecubatao.com.br

Cubatão: na contramão 
das ciclovias
Mesmo com a alta demanda, município não constroi novas

ciclovias há quase três anos

ria maior. “Falta incentivo do 
Poder Público, e as poucas ci-
clovias que a gente tem, falta 
manutenção”, disse o comer-
ciante. Sobre a pior ciclovia 
do município, Ernani elege 
dois trechos: um da Vila Na-
tal até as proximidades da 
Vila Esperança, e da ciclovia 
que está localizada no cantei-
ro central do antigo canal da 
Avenida Henry Borden como 
os piores da cidade.      

Comércio na 
Ciclovia

Na Vila Esperança, a ci-
clovia que está localizada 
na avenida principal pratica-

mente perdeu espaço para 
barracas de lona que comer-
cializam de tudo. E o que 
menos se observa são bici-
cletas na via, que acabam di-
vidindo espaço com carros, 
caminhões, motos e ônibus 
na movimentada avenida.

Iluminação
No Jardim Casqueiro, o 

trecho que liga o bairro à 
Ilha Caraguatá está pratica-
mente sem sinalização de 
solo. Várias guias de con-
creto que separam a ciclo-
via da pista simplesmente 
sumiram, além do asfalto 
estar esburacado. À noite, 
a iluminação é precária, 
causando o sentimento 
de insegurança aos ciclis-
tas. Ainda sobre a falta de 
iluminação, outra ciclovia 
que sofre com a ausência 
de luz é a extensão que 
liga os bairros da Vila dos 
Pescadores e Vila São José. 
Nessa região, o ciclista que 
pretende prosseguir peda-
lando por toda a extensão 
da via tem de ficar muito 
atento! Não existe sinaliza-
ção para motoristas e ciclis-
tas nas partes em que a ci-
clovia é interrompida pela 
Avenida Tancredo Neves. 
As guias de concreto não 
estão rebaixadas, e as que 
estão foram improvisadas.

Sinalização
de solo

Na Vila São José, existem 
duas ciclovias. Uma que per-
corre o duto da Transpetro 
e a outra que foi adaptada 

na rua São Francisco de As-
sis durante o governo da ex-
-prefeita Márcia Rosa. Nesse 
segundo trecho, a sinaliza-
ção de solo é praticamente 
inexistente, e, às vezes, nem 
os veículos respeitam a via 
destinada aos ciclistas. Na 
avenida Nove de Abril, a ci-
clovia, que foi construída du-
rante o governo do ex-prefei-
to Nei Serra, também sofre 
com desgaste do tempo. Em 
diversas partes, a pintura de 
solo é inexistente.

Uma das ciclovias que 
mais chamaram a atenção da 
nossa equipe de reportagem 
é a que liga a avenida Hen-
ry Borden nas proximidades 
do Hospital até a rodoviária 
da cidade, também locali-
zada na mesma avenida.  A 
ciclovia foi construída em 
cima do canal existente na 
região. Tampas de concreto 
foram adaptadas como pista 
o que representa perigo aos 
ciclistas por causa da falta de 
manutenção no local.

O que diz a 
Prefeitura

Sobre a baixa exten-
são de ciclovias na cida-

de, a prefeitura infor-
mou por nota que há um 
plano de expansão em 
fase de estudos, que vai 
determinar como serão 
implantado as ciclovias e 
ciclo faixas na Cidade.

O plano prevê a am-
pliação dos atuais 14,8 
km para 43,25 km, qui-
lometragem que poderá 
ser alterada até a conclu-
são do plano. Como ain-
da está em fase de estu-
dos, não há data prevista 
para inicio das obras. Em 
relação à manutenção 
das ciclovias, a Assesso-
ria informou que existe 
um pedido da Compa-
nhia Municipal de Trân-
sito junto à Secretaria de 
Manutenção Urbana e 
Serviços Públicos para tal 
serviço - pasta responsá-
vel pela manutenção do 
pavimento - mas não foi 
dado prazo para a execu-
ção.

A manutenção inclui 
o trecho entre a Vila dos 
Pescadores e a Vila São 
José, que é de adminis-
tração municipal. Além 
do reparo no solo, foram 
solicitados o reparo e a 
manutenção na ilumina-
ção das vias.

Ernani Silva diz que falta incentivo do Poder Público em criar a malha cicloviária

Vila Esperança

Av. Henry Borden

Av. 9 de Abril


